

# CRÈVE DE LA FAIM COLLECTIVE DES PRISONERS FOR PALESTINE

*Compilation de communiqués depuis les prisons*



**Novembre 2025**

*Mise à jour le : 02 décembre 2025.*

La brochure sera actualisée au fur et à mesure de la traduction et sortie de nouveaux communiqués ou informations. La version la plus à jour peut être trouvée sur dingueries.noblogs.org.

Compilé et traduit à partir du site Prisoners 4 Palestine, et d'autres sites ayant repris ou traduit les informations (In Contempt, stuut.info, dingueries).

## **SOMMAIRE**

**1. Solidarité avec la grève de la faim des Prisonnier.es pour la Palestine ! - page 4**

**2. Adresses des prisonnier.es en grève de la faim - page 6**

**3. Compilation des communiqués des Prisonnier.es pour la Palestine**

Qesser Zuhrah - page 7

Amu Gib - page 15

Heba Muraisi - page 17

Jon Cink - page 19

T Hoxha - page 23

Kamran Ahmed - page 25

**4. Compilation de communiqués solidaires de prisonnier.es à l'international**

Lewie Chiaramello (UK) - Page 27

Jakhi McCray (USA) - Page 27

Lucca "Stecco" Dolce (Italie) - Page 28

Massimo Passamani (Italie) - Page 30

Dimitris Chatzivassileiadis (Grèce) - Page 32

**5. Mise à jour du 28 novembre sur la situation des prisonnier.es - page 37**

## **SOLIDARITÉ AVEC LA GRÈVE DE LA FAIM DES PRISONNIER.ES POUR LA PALESTINE !**

A partir du 2 novembre, des dizaines de prisonnier.es politiques au Royaume-Uni regroupé.es dans le collectif Prisoners for Palestine ont lancé une grève de la faim. Les participant.es annoncent et commencent leur grève de la faim de façon échelonnée, afin d'organiser une action tournante et collective. Les prisonnier.es impliqué.es incluent notamment des prisonnier.es de Palestine Action UK, dont poursuivi.es dans les affaires dites des Filton 24 et des Brize Norton 5, c'est-à-dire des militant.es pro-palestinien.nes incarcéré.es pour de l'action directe contre des fabricants d'armes israéliens. La grève se centre autour de cinq revendications communes :

1. Mettre fin à toute censure dans les prisons – Supprimer les restrictions sur les communications des détenu.es, y compris le courrier personnel, les appels téléphoniques et les déclarations politiques.
2. Libération sous caution immédiate – Libération sous caution des 33 prisonnier.es pro-palestinien.nes en détention provisoire.
3. Publication des documents nécessaires à un procès équitable – Divulgation intégrale des documents issus de réunions secrètes entre des responsables britanniques et israéliens, le PDG d'Elbit Systems et la police antiterroriste.
4. Ne plus interdire Palestine Action et abandonner les accusations liées au terrorisme – Annuler l'interdiction de Palestine Action en tant qu'organisation terroriste prononcée en juillet 2025.
5. Fermer Elbit – Fermer les usines de fabrication d'armes d'Elbit Systems au Royaume-Uni et mettre fin au contrat d'approvisionnement du gouvernement britannique avec le fabricant d'armes.

Depuis la prison, les prisonnier.es de l'action directe désirent ainsi employer tous les moyens à leur disposition pour continuer de lutter, derrière les murs de la prison, contre le génocide et la colonisation en Palestine. Les revendications des prisonnier.es sont stratégiquement

choisies et orientées pour notamment continuer la lutte contre Elbit et la production mondiale d'armement du génocide, l'une des revendications étant ainsi de forcer la diffusion d'informations confidentielles lors des procès à venir. Cette grève collective se construit dans le prolongement des actions directes pour lesquelles 33 personnes sont actuellement en détention provisoire au Royaume-Uni, ainsi que dans le prolongement de la grève de la faim de 28 jours de Teuta Hoxha en Août dernier pour améliorer ses conditions à l'intérieur. Plusieurs des prisonnier.es ont subi des agressions racistes et/ou sexistes par les matons, en plus d'abus répétés de la part de l'administration pénitentiaire. La grève de la faim vise donc aussi à lutter contre les conditions à l'intérieur des taules, pour arracher des meilleures conditions à l'intérieur, ainsi que des libérations sous caution (certains procès n'étant pas prévus avant l'année prochaine).

Ce mouvement s'inscrit aussi dans une longue histoire de grèves de la faim et de mouvements de prisonnier.es ; en premier lieu au sein des prisons coloniales israéliennes où les prisonnier.es palestinien.nes mènent de nombreuses grèves et luttes depuis des décennies. Il s'inscrit dans une histoire internationale, qui dépasse les murs des prisons comme ceux des frontières ; des prisonniers aux Etats-Unis comme en Italie ont déjà rejoint celleux du Royaume-Uni dans leur grève, reprenant ses revendications en ajoutant leurs propres idées. Il ne tient qu'à nous, à l'extérieur comme à l'intérieur, au Royaume-Uni comme en France ou ailleurs, de soutenir les prisonnier.es et de participer au mouvement avec nos propres moyens et idées : en écrivant des lettres solidaires aux prisonnier.es, en menant de l'action directe contre la machine génocidaire, ses complices et ses profiteurs ici, en diffusant les écrits des prisonnier.es et en continuant de lutter contre la colonisation, la prison et les frontières, sous toutes ses formes.

Jusqu'à ce que tombe le dernier régime colonial,  
jusqu'à ce que soit détruite la dernière arme de guerre,  
jusqu'à ce que s'écroule le dernier mur de la dernière prison,  
jusqu'à ce que disparaîsse la dernière des frontières,  
liberté pour tous.tes les prisonnier.es ! Feu à toutes les prisons !

## **Ecrire aux prisonnier.es en grève de la faim**

Qesser Zuhrah c/o A9259FE  
Bronzefield Prison  
Woodthorpe Road,  
Ashford, TW15 3JZ  
Royaume-Uni

Amy Gardiner-Gibson (Amu Gib)  
c/o A1064FH  
Bronzefield Prison  
Woodthorpe Road,  
Ashford, TW15 3JZ  
Royaume-Uni

Heba Muraisi c/o A9275FE  
New Hall Prison  
New Hall Way,  
Flockton,  
Wakefield WF4 4AX  
Royaume-Uni

Jakhi McCray  
writetojakhi@proton.me

Massimo Passamani  
Casa circondariale Spini di  
Gardolo  
Via Cesare Beccaria, 13  
38100 - Trento (Italie)

Jon Cink c/o A1063FH  
Bronzefield Prison  
Woodthorpe Road,  
Ashford, TW15 3JZ  
Royaume-Uni

Teuta Hoxha c/o A9261FE  
Peterborough Prison  
Saville Road,  
Peterborough, PE3 7PD  
Royaume-Uni

Kamran Ahmed c/o A9280FE  
Pentonville Prison  
Caledonian Road,  
London, N7 8TT  
Royaume-Uni

Luca Dolce  
Centro di detenzione di  
Sanremo  
Via Armea, 144  
18038 Sanremo (IM)  
Italie

Dimitris  
Chatzivasileiadis  
[Δημήτρης  
Χατζηβασιλειάδης]  
Dikastiki Filaki Domokou,  
D Pteryga  
T. K. 35010 Domokos,  
Fthiotidas (Grèce)

# DÉCLARATION DE QESSER ZUHRAH

Au nom d'Allah, le Plus Gracieux, le Plus Miséricordieux.

Nous, qui sommes emprisonné.es par l'Etat britannique pour avoir résisté au génocide de notre cher peuple de Palestine, déclarons le début de notre grève de la faim, réaffirmant notre engagement à la lutte depuis l'intérieur des prisons.

Pendant quinze mois, nous, prisonnières pour la Palestine, avons mis à l'épreuve ce "système judiciaire". Pendant quinze mois, nous avons vu Elbit Systems, l'entité sioniste, et notre gouvernement bafouer la justice et prolonger notre incarcération, exigeant que nous renoncions à notre cause en échange de notre liberté. Aujourd'hui, nous sommes contraints de confronter ceux qui refusent de nous regarder en face avec le fondement même de l'humanité qu'ils nient reconnaître en nous : notre vie et notre droit à la vie.

En ce jour en 1917, l'État britannique a concrètement commencé sa colonisation de la Palestine. Notre État est à l'origine de l'entité sioniste et, bien qu'il agisse désormais comme un acteur secondaire du projet sioniste, nous rappelons son rôle honteux dans la création de l'une des plus racistes et génocidaires des colonies de peuplement. Elbit Systems est le détestable bras de l'entité sioniste, enraciné ici dans nos terres britanniques, qui produit les armes utilisées pour procéder au nettoyage ethnique de la Palestine.

Elbit Systems est la détestable entité qui fournit 85% de l'armement terrestre utilisé pour coloniser les terres palestiniennes.

Elbit Systems est la détestable entité qui réaffirme son engagement à et sa facilitation de la colonisation de la Palestine et de l holocauste de notre bien-aimé peuple de Palestine dans sa publicité de ses armes comme étant "testées au combat sur les Palestiniens".

Et c'est cette même entité qui a ordonné notre emprisonnement. Ainsi : sur l'accusation 1 de génocide du peuple palestinien;

sur l'accusation 2 de famine du peuple palestinien;  
sur l'accusation 3 de colonisation brutale de la Palestine;

Sur toutes ces accusations, nous qui sommes Prisonnier.es pour la Palestine, trouvons Elbit Systems : coupable.

Considérant ces crimes, nous exigeons :

### 1. La fin de toute censure

Nous exigeons de pouvoir envoyer et recevoir des communications sans restriction, surveillance, ou interférence de l'administration pénitentiaire. La liberté d'expression est un droit humain fondamentale qui est vitale pour les prisonnier.es, dont les voix sont déjà systématiquement réduites au silence. La censure à l'intérieur prisons est un outil de contrôle utilisé pour punir toute résistance. Les lettres, appels téléphoniques, déclarations politiques, livres et toutes autres formes d'expression doivent être respectées.

### 2. Libération sous caution immédiate

Nous exigeons notre libération dans l'attente de nos procès. La détention provisoire, parfois indéfinie, est un abus de pouvoir, utilisé pour punir les prisonnier.es avant même qu'ils n'ailent au tribunal ou ne soient condamné.es d'un quelconque crime. Certain.es d'entre nous auront été emprisonné.es pour quasiment 2 ans sans aucune condamnation. Le droit à un procès équitable doit inclure le droit à s'y préparer en liberté et non derrière les barreaux.

### 3. Le droit à un procès équitable

Nous exigeons le droit à un équitable, ce qui ne peut pas avoir lieu tant que tous les documents en lien avec nos affaires ne sont pas publiés intégralement. Cela inclut toutes les réunions entre les représentants des entités britanniques et israéliennes, la police britannique, le procureur général, les représentants d'Elbit Systems, et tout autre parti impliqué dans la chasse aux sorcières contre Palestine Action. Nous exigeons aussi la publication du registre gouvernemental des exportations d'Elbit Systems UK des cinq dernières années. Nous

avons le droit de savoir quelles armes sont produites et exportées au Royaume-Uni, particulièrement quand elles sont utilisées pour commettre un génocide.

#### 4. Déproscrire

Nous exigeons l'abandon immédiat de toutes les accusations et "liens" avec le terrorisme, et l'abandon de l'utilisation de la stratégie "Prevent". L'utilisation par le gouvernement des lois anti-terroristes pour cibler celles et ceux impliqués dans les manifestations et l'action directe est injustifiée et sans précédent, et doit être empêchée.

Considérant cela, nous exigeons que le gouvernement britannique déproscrive Palestine Action. L'action directe n'est pas du terrorisme. C'est une tactique légitime déployée lorsque les voies démocratiques ne parviennent plus à refléter la volonté du peuple. Quand le gouvernement ne respecte pas la loi, les citoyen.nes ont la responsabilité morale d'agir en défense de la vie, des droits humains, et de la dignité collective.

Nous exigeons aussi des excuses de la part d'Yvette Cooper pour avoir menée une campagne mensongère, pour tenter cyniquement de justifier sa décision de proscrire Palestine Action. Sa déclaration que Palestine Action était une organisation violente "possiblement financée par l'Iran" n'a aucun fondement factuel.

#### 5. Fermer Elbit

Beaucoup d'entre nous sont emprisonné.es pour avoir prétendument mené des actions contre Elbit Systems, le plus grand fabricant d'armes israélien. Depuis 2012, Elbit a obtenu 25 contrats public au Royaume-Uni, pour un total de plus de 355 millions de livres. Actuellement, le Ministère de la Défense s'apprête à signer un contrat à 2,7 milliards de livres avec Elbit, le désignant comme un "partenaire stratégique" qui formerait 60 000 soldats britanniques par an.

Nous exigeons que le gouvernement n'utilise pas l'argent de nos impôts pour financer la machine du génocide et abandonne ce contrat. De plus, nous exigeons que tous les sites d'Elbit Systems et de

ses filiales au Royaume-Uni soient définitivement mis à l'arrêt.

Tant que nos revendications ne seront pas acceptées, nous résisterons. Nous demandons désormais à notre gouvernement : êtes-vous prêt à nous laisser mourir plutôt que d'arrêter d'armer un génocide ?

En entrant dans cette lutte, nous marchons sur les pas de l'héritage des luttes passées de prisonnier.es, de l'Irlande à Guantanamo à la Palestine. La Résistance a toujours été envoyée par les oppresseurs en prison dans l'espoir qu'elle y meurt. Mais, désormais, c'est derrière les murs de ces prisons que nous utiliserons les outils des prisonnier.es pour désarmer la maison du maître.

En tant que Nation, nous avons fait une démonstration ridicule et honteuse de Résistance.

C'est de notre peuple palestinien que nous apprenons ce que la Résistance implique véritablement.

C'est de nos prisonnier.es palestinien.nes, dont la captivité et la torture inommable n'ont pas pu éteindre leur désir de libération de leur terre, que nous apprenons.

C'est de notre Résistance, que que nous avons lâchement abandonnée, que nous apprenons.

C'est d'elle et eux que nous avons appris, Ô Palestine, que nous pouvons faire plus pour toi que de faire du bruit avec des casseroles. Et c'est sur leurs pas que nous marchons, choisissant de mettre nos corps en ligne de Résistance au projet sioniste, sa manifestation en tant qu'Elbit Systems, et son implémentation par l'État britannique.

Nous désirons agir ainsi au service de la cause palestinienne ; au service de notre devoir envers l'humanité, confié par notre Seigneur Al-Shaheed, le Témoin. Car, comme l'a écrit le journaliste martyr palestinien Hossam Shabat, cette lutte est "le plus grand des honneurs" de nos vies.

Nous recherchons l'épanouissement et triomphe seulement auprès

d'Allah, avec une certitude totale que c'est Lui qui préside sur tous les faits. Dans ce contexte, nous sollicitons le soutien d'Allah, certain.es que la victoire ne viendra que de Al-Adl, le Plus Juste. Ya Allah, nous te demandons de purifier nos intentions, rendre sincères nos actions et nous pardonner pour nos péchés, afin que nous puissions par cette lutte mériter Ta Miséricorde et Ta Faveur. Ameen.

Elbit, pendant que vous vous vantez que vos armes ont été "testées au combat sur les palestinien.nes", notre Résistance vous informe que vos tests ont échoué. Car Gaza se lèvera et la Palestine ne mourra jamais.

Je n'ai pas de mots qui soient plus réconfortants que ceux de notre Seigneur. Alors, pour mes camarades prisonnier.es, "Soyez endurants. Incitez-vous à l'endurance. Luttez constamment et craignez Allah, afin que vous réussissiez!" (Coran, 3:200)

Et pour mon cher peuple de la Terre qui est la Palestine, "Sois donc patient, car la promesse d'Allah est vérité. Et que ceux qui ne croient pas fermement ne t'ébranlent pas!" (Coran 30:60). Et, s'il te plaît, pardonne nous pour nos échecs, Ya Gaza.

Et pour le peuple libre de ce monde, nous, vos Prisonnier.es, vous incitons comme notre journaliste martyr palestinien Anas Al-Sharif nous a tou.te.s incité : "à ne pas laisser des sièges vous réduire au silence, ni des frontières vous restreindre", et à nous rejoindre pour obtenir justice en Résistant à la machine de guerre dans chacune et toutes les opportunités que vous avez ! Car "Quiconque fait une bonne œuvre, c'est pour son bien. Et quiconque fait le mal, le fait à ses dépens." (Coran 41:46)

Alors, de vos Prisonnier.es à vous tou.te.s : Shut Elbit Down!

Sincèrement,

Qesser Faryal Zuhrah - Prisonnière No. A9259FG, le 2 novembre 2025

## DÉCLARATION DE QESSER AU 16E JOUR

Au seizième jour de ma grève de la faim, mon corps affamé ne pouvait plus résister au froid et j'ai tremblé jusqu'à ce que des co-détenus remarquent mon état et me ramènent à ma cellule, me ramenant une bouteille d'eau chaude et me couvrant dans mon lit.

Quelle chance j'ai !

Parce qu'aujourd'hui, au 773ème jour du génocide en cours à Gaza, l'entité sioniste bloque toujours l'accès aux couvertures, matériel pour s'abriter, tentes et nourritures, les empêchant d'atteindre notre peuple palestinien qui subissent la famine et le froid.

Quelle chance j'ai de pouvoir ressentir de la chaleur après avoir tremblé de froid, quand Om'ar Assad, 80 ans, a tremblé de froid jusqu'à sa mort !

C'est cela la phase suivante du génocide !

Ne regardez pas ailleurs, peuple libre de ce monde, c'est loin d'être terminé !

Si cruel est ce monde pour que je sois reconnaissante d'avoir les quatre murs d'une cellule pour protéger mon corps affamé de ce dur hiver, et que je pleure pour celles et ceux qui n'ont pas tant.

Si cruel est cette ironie, ya raab, je pleure !

Je me rappelle du mois de mai à Londres, dans nos campements occupant l'université, quand la pluie s'accumulait sur nos tentes et nous empêchait de dormir... et désormais, en novembre en Palestine, Gaza est inondée et notre peuple palestinien adoré meurt de famine et de froid !

Peuple libre de ce monde, Gaza doit survivre à l'hiver !

Si nous faisons des demandes, ils ne nous écouteront pas. Nous devons exiger, rendre la nation agitée jusqu'à ce que l'aide humanitaire puisse rentrer.

Luttez pour que l'aide humanitaire rentre à Gaza !

Résistez pour que l'aide humanitaire rentre à Gaza !

Bloquez les usines et les autoroutes pour exiger que l'aide humanitaire rentre à Gaza !

Cette question est urgente, car la famine et le froid glacial sont une combinaison fatale...

Ma nas mahsik ya Gaza...

Nous ne t'oublierons pas, ô Gaza...

## DÉCLARATION DE QESSER AU 18E JOUR

Comment donnons-nous ou effaçons-nous la signification des dates ?

Aujourd'hui, c'est les funérailles de quelqu'un. Aujourd'hui, c'est l'anniversaire de quelqu'un. Aujourd'hui, cela fait un an depuis ma disparition forcée et mon kidnapping par la police anti-terroriste.

Aujourd'hui, c'est le 18ème jour de ma grève de la faim. Et, aujourd'hui, c'est le 775ème jour du génocide.

Il a neigé en ce jour, l'année dernière, pendant que je regardais par la fenêtre d'une voiture de police. Et il a neigé, aujourd'hui, pendant que je regardais par la fenêtre de ma cellule de prison. J'aimerais donner à ce jour le poids symbolique qu'il est censé avoir, mais aujourd'hui ressemble à n'importe quel autre jour à l'intérieur.

Aujourd'hui, mon corps est plus faible et plus petit qu'hier, et demain il

le sera encore plus qu'aujourd'hui. Aujourd'hui est un jour de répression, et aujourd'hui est un jour de Résistance. Aujourd'hui est un jour de plus emprisonnée, et aujourd'hui est aussi un jour plus proche de la liberté. Aujourd'hui, quelqu'un mange bien et se régale, et aujourd'hui beaucoup d'autres souffrent de la faim. Aujourd'hui, quelqu'un sera libéré.e et aujourd'hui quelqu'un sera incarcéré.e.

Je suppose que je ne ressens rien de particulier à propos d'aujourd'hui, à part que cela aussi passera.

Qesser Zuhrah a été arrêtée lors de la troisième vague d'arrestations des Filton 24, des militant.es de Palestine Action poursuivi.es pour l'invasion d'une usine d'Elbit et la destruction de drones dans celle-ci. Elle est en détention provisoire depuis novembre 2024, son procès étant prévu en avril 2026.

## DÉCLARATION DE AMU GIB

Les assassins ne sont pas ici, en prison. Ils sont à la télévision, alors ne restez pas sur le canapé à vous mettre la corde autour du cou.

Résistez ! Nous n'avons pas besoin de davantage de preuves ou de résolutions de l'ONU. Tant que ces usines sont en marche, résistez ! Dans les rues, les prisons, les tribunaux, les docks. Jusqu'à ce que les leaders du monde libre ne soient plus des actionnaires du génocide, résistez ! Jusqu'à ce que Gaza soit reconstruite, et que la Palestine soit libre, résistez ! Ce n'est pas le moment d'écrire une petite note pour la boîte à idées de l'entité sioniste, c'est le moment de l'arrêter ! Tout ce que nous pouvons faire est de résister, aucun doute là-dessus. Mais il y a toujours des questions, n'est-ce pas ?

La question est-elle - la Palestine devrait-elle être libre ?

La question est-elle,

La Palestine est-elle ?

Ou

Son peuple peut-t-il se défendre et riposter ?

La question est-elle

Est-ce mon problème ?

Ou

Que puis-je faire ?

La question est-elle

Que pourrait-t-il arriver à mes proches, à moi, à ma ferme ?

La réponse est-elle

Que j'ai peur ?

J'ai peur de la faim, de perdre des proches, de ne rien avoir à perdre, des rivières qui s'assèchent, des terres empoisonnées, des incendies de forêts, de l'invention, production et lâcher de bombes qui peuvent faire s'évaporer des personnes et laisser des trous dans le sol où elles se trouvaient. J'ai peur de notre silence, de ce qu'il est apparemment

possible de normaliser. J'ai peur de ce que nous pouvons supporter. J'ai peur de la facilité avec laquelle on peut se retrouver en prison parce qu'on a pas d'argent. J'ai peur de la guerre, et que personne ne vienne lorsqu'on en a besoin.

Mais ni notre silence ni notre peur ni notre productivité ne nous protégera.

"Il n'existe rien de tel que les enfants de quelqu'un d'autre." Omar El Akad

Amu Gib,

le 2 novembre 2025

Amu Gib est poursuivi.e dans l'affaire des Brize Norton 4, pour une action de Palestine Actin ayant endommagé deux avions d'une base militaire britannique. Amu est en détention provisoire depuis juillet 2025 et son procès est prévu en janvier 2027.

## DÉCLARATION DE HEBA MURAISI

Aujourd’hui, je me joins à mes camarades et commence ma grève de la faim. Je tiens à préciser très clairement qu’il ne s’agit pas de mourir, car contrairement à l’ennemi, j’aime la vie, et c’est mon amour pour la vie, pour les gens, qui m’a valu d’être incarcérée depuis maintenant 349 jours. Les horreurs et les souffrances dont j’ai été témoin à Gaza resteront à jamais gravées dans ma mémoire. Et tandis que le monde restait les bras croisés et prononçait des paroles creuses, nous avons collectivement condamné nos frères et sœurs en Palestine à une vie de misère et de mort. Et avec le génocide systématique en cours, l’État s’est rendu complice et participant dès le tout début. Ces tyrans veulent maintenant signer un contrat de 2 milliards de dollars avec Elbit, une entreprise monstrueuse qui tire profit du sang de nos frères et sœurs en Palestine.

Elbit est un fournisseur d’armes terroriste sioniste d’Etat présent ici au Royaume-Uni, avec plusieurs sites à travers le pays. C’est ici même, à notre porte, que ces armes mortelles sont fabriquées pour être testées sur les Palestinien.nes, puis vendues aux faiseurs de guerre du monde entier. La souffrance des Palestinien.nes est ce qui enrichit Elbit, et les statistiques le prouvent.

Dans une tentative pathétique de se laver les mains du sang, Starmer a désormais reconnu l’État de Palestine alors que la Palestine est devenue méconnaissable. Nous n’oublierons jamais et nous ne pardonnerons jamais. Je savais que pour gagner ce combat, nous devions affronter la force principale de l’ennemi, et ici, au Royaume-Uni, il s’agissait d’Elbit. Il ne s’agissait pas d’un recrutement, mais plutôt d’une incorporation consciente de ma part : je suis devenue Palestine Action.

Et maintenant, derrière ces murs d’acier et ces capteurs, je vais continuer à me battre et à résister. C’est pour les mères qui ne peuvent

pas enterrer leurs enfants, pour les pères qui ont dû enterrer tous les leurs. Pour les enfants qui n'ont plus de famille et qui sont trop jeunes pour comprendre pourquoi. Et pour ma famille, dont je ne sais même pas si elle a réussi à sortir de Rafah.

Je ne ferai aucun compromis tant que toutes les revendications ne seront pas satisfaites. Vive l'Intifada.

Heba Muraisi,  
le 3 novembre 2025

Heba Muraisi a aussi été arrêtée lors de la troisième vague d'arrestations des Filton 24. Elle est en détention provisoire depuis novembre 2024, son procès étant prévu en juin 2026.

## DÉCLARATION DE JON CINK

Au cours des deux dernières années, et depuis que les colons, principalement européens, ont commencé à revendiquer le contrôle de leurs terres, les palestinien.nes, en particulier ceux confiné.es à Gaza, ont montré ce qu'est la détermination, la résilience et le sacrifice. Quelles autres options a-t-on face à des maniaques génocidaires dans des chars et des avions de guerre ? Quand la faim, le chagrin et le déplacement, créés artificiellement, deviennent synonymes du quotidien ? Qu'est-ce que cela nous apprend, à nous qui vivons au cœur de l'empire, sur le choix ?

Chaque enfant né.e en Palestine est considéré.e comme une menace aux yeux du sionisme, non pas à cause de ce qu'iel pourrait faire (et iel a le droit de faire tout ce qu'iel veut pour résister à l'occupation), mais parce qu'iel fait obstacle aux politiques expansionnistes qui sont fondamentales pour le colonialisme de peuplement et, par conséquent, pour l'existence de la puissance occupante. Le sionisme se matérialise alors sous la forme d'une gigantesque base militaire dissimulée sous un réseau complexe de mensonges légitimant son existence. Il s'agit d'un laboratoire mondial qui utilise le génocide et l'occupation pour tester des armes, développer des technologies de surveillance et exporter son savoir-faire en matière de violence. Les Palestinien.nes qui luttent pour la libération de leur patrie nous enseignent que tous les piliers du sionisme doivent être démantelés, dont beaucoup se trouvent en dehors des frontières du soi-disant Israël. Les usines d'armement à la périphérie de nos villes, leurs liens avec l'État et le soutien économique, politique et militaire apporté à l'occupation par l'élite. Un monde de plus en plus militarisé dépend de l'occupation sioniste autant que l'entité sioniste dépend du soutien militaire du noyau impérial.

C'est pourquoi nous, qui vivons dans les pays du Nord et qui profitons d'une manière ou d'une autre du statu quo, devons aspirer à incarner

la détermination des Palestinien.nes. Il ne s'agit pas simplement de consommer et d'idéaliser leur résistance. Nous devons nous efforcer d'être aussi fidèles à nos principes que les jeunes et les moins jeunes de Gaza, qui affirment fièrement qu'ils préfèrent accepter le martyr plutôt que d'abandonner leur terre. Nous avons le devoir de résister peu importe où nous sommes, d'utiliser tous les moyens à notre disposition. Les sacrifices que je fais, prétendument pour avoir perturber le système génocidaire, sont incomparables aux sacrifices faits par les Palestinien.nes et tous les peuples directement exposées à la violence impériale. Ma blancheur et mon statut social me protègent du pire du système pénitentiaire britannique. Je pense souvent aux prisonnier.es palestinien.nes dans les cachots sionistes, à mes camarades puni.es pour leur foi, avec sur la peau les traces des tendances fascistes qui mûrissent dans les prisons britanniques. Nous sommes uni.es par notre désir de liberté. Une liberté partagée, collective, qui ne peut être obtenue que par une lutte acharnée. Une liberté qui n'exige rien de moins que la justice.

C'est dans cet esprit que je me joins à une grève de la faim collective et illimitée pour exiger l'arrêt de toutes les activités d'Elbit Systems UK, la libération immédiate et inconditionnelle de tou.te.s les prisonnier.es palestinien.nes incarcéré.es avant leur procès, le droit à un procès équitable qui ne peut être mené sans la divulgation de toutes les ingérences étrangères et politiques dans nos affaires, la fin totale de l'utilisation de la législation antiterroriste contre celles et ceux qui agissent pour mettre fin à un génocide, et la fin immédiate de la censure de toutes les communications à destination et en provenance des prisons.

Les autorités, nos geôliers, et même certaines personnes qui me sont chères pourraient qualifier cette grève de la faim d'irraisonnable.

Iels pourraient dire qu'il s'agit d'une escalade qui dépasse les limites. Les mêmes limites qui sont évoquées chaque fois que le statu quo est menacé. Des limites qui auraient été dépassées le 6 août lorsque six

personnes ont détruit des drones et d'autres équipements militaires à l'intérieur du plus grand fabricant d'armes israélien, Elbit Systems, à Filton, près de Bristol. La ligne qui aurait été franchie le 20 juin, après que deux avions militaires aient été mis hors service à la base aérienne de Brize Norton. Des avions militaires qui partaient régulièrement pour la base aérienne d'Akrotiri, d'où les avions britanniques sont envoyés pour recueillir des renseignements sur Gaza. La ligne qui est franchie chaque fois que les Palestiniens osent résister à leurs occupants. Soyons clairs, il n'y a rien d'irraisonnable à exiger justice. La ligne a été franchie à maintes reprises, et pas seulement par ceux et celles qui sont isolé.es dans des cellules de prison. Elle a été franchie le 2 novembre 1917 lorsque le ministre britannique des Affaires étrangères de l'époque, Lord Balfour, a promis la Palestine à des colons étrangers. Elle a été franchie par les soi-disant dirigeants qui détiennent le monopole du pouvoir, par les personnes qui siègent aux conseils d'administration des usines d'armement. Par chaque vol de surveillance envoyé au-dessus de Gaza et chaque arme expédiée pour massacer les Palestiniens.

Notre combat est moral et juste. Les grèves de la faim collectives dans les prisons ont une longue histoire et nous avons à nos côtés de nombreux camarades, à l'intérieur comme à l'extérieur des prisons. Je commence ma grève de la faim avec amour dans mon cœur, amour pour la cause, pour la Palestine, pour mes coaccusé.es, les Filton 24, les prisonniers du PMJ, les Ulm 5, Casey Goonan et Malik Muhammad emprisonné.es aux États-Unis, les milliers de prisonnier.es palestinien.nes et les millions de prisonnier.es à travers le monde. Notre victoire sera collective.

Jon Cink,  
le 5 novembre 2025

## DÉCLARATION DE JON AU 24E JOUR

Aujourd’hui est le 24ème jour de ma grève de la faim. Mon corps est de plus en plus faible chaque jour, tandis que je continue de perdre en muscles. Cependant, la mobilisation internationale autour de la grève de la faim est magnifique à voir. Encore et encore, nous montrons que nous pouvons construire un mouvement par le bas. De la cellule de prison à la rue. Chaque jour, on me rappelle que la justice viendra avant tout des efforts constants des gens. Des gens qui sont dévoué-es à la libération. Des gens qui s’engagent encore et encore dans cette voie.

Je suis aussi reconnaissant du soutien des autres prisonniers. Ils viennent vérifier que tout va bien, m’encouragent, et font preuve de beaucoup de curiosité au sujet de ma lutte. Ceux et celles qui sont enfermé-es derrière des barreaux, souvent en conséquence des échecs du système judiciaire. Ceux et celles qui sont puni-es pour le fait d’être pauvre et sans domicile, pour leur santé mentale, pour avoir tenté de survivre dans un système capitaliste cruel. Ils et elles savent ce que ça veut dire de se battre. Ma lutte a beau s’étendre bien au delà des murs de la prison, elle n’est pas fondamentalement différente des leurs. Nous désirons tous et toutes la liberté et une étreinte pleine d’amour de nos proches, loin de tous les barreaux de prison. Les prisons sont des lieux violents qui violentent tous ceux et toutes celles abandonné-es à pourrir dans leur cellule. A travers mon corps affamé, je rejette le concept d’être en prison pour avoir prétendument perturbé un génocide. Je rejette aussi le concept de la prison elle-même. Liberté pour la Palestine et liberté pour tous-tes les prisonnier-es.

Jon Cink, 29 novembre 2025.

Jon Cink a aussi été arrêté dans l’affaire des Brize Norton 4. Jon est en détention provisoire depuis juillet 2025 et son procès est prévu en janvier 2027.

## DÉCLARATION DE T. HOXHA

Je rejoins mes chèr.es camarades dans la grève de la faim, revenant une fois encore à cette position avec encore plus de patience et de détermination qu'à la précédente grève. Il faut de l'énergie pour se battre pour sa cause. La prison a tenté de me dissuader la dernière fois. Je leur rappelle que c'est une chasse aux sorcières, et non pas un combat équitable, et que derrière les arrestations des voix dissidentes par l'antiterrorisme, nous gardant en détention provisoire pendant quasiment deux ans et ciblant les manifestant.es qui condamnent la souffrance des Palestinien.nes, se cache une tentative désespérée de tou.te.s nous écraser et soumettre sous le joug impérial. Ni ces menaces ni ces abus de pouvoir ne pourront revenir sur notre éveil et sur la solidarité profondément ancrée avec nos frères et soeurs palestinien.nes. Nous désigner comme terroriste ne fait qu'ajouter de l'huile à l'attaque morale imposée sur chacun.e que constitue la complicité du Royaume-Uni avec le génocide en cours en Palestine.

En 2009, Elbit Systems Ltd. a diffusé des images en continu d'une attaque simulée contre un village palestinien afin de présenter ses drones de surveillance et d'attaque sans pilote. L'année dernière, son PDG, Bezhalel Machlis, s'est vanté du fait que l'utilisation opérationnelle de leurs systèmes en Israël les aide, car leurs client.es préfèrent les "solutions testées sur le terrain". C'est une expression ambiguë qui désigne des méthodes éprouvées, testées, reconnues pour être meurtrières et dangereusement létales, c'est-à-dire le génocide systématique des palestinien.nes à des fins lucratives. Notre gouvernement et le ministère de la Défense, envisage de signer un contrat de 2,7 milliards de livres sterling avec Elbit Systems UK, les récompensant pour un génocide efficace et performant. Sa filiale, Elbit Systems UK, poursuit ses activités de production ici, dans notre pays, sous nos yeux, et nous exigeons que le gouvernement publie les licences d'exportation des cinq dernières années.

Nos revendications sont simples et je tiens à préciser que notre grève collective ne doit être interprétée que comme une volonté de vivre, en utilisant uniquement notre faim pour résister à la machine de guerre impériale. Nous sommes prêt.es à nous battre jusqu'au bout pour ces droits. Tout préjudice que nous subissons est imputable au gouvernement.

Agissez, s'il vous plaît.

Teuta "T" Hoxha,  
le 9 novembre 2025

T Hoxha a aussi été arrêtée lors de la troisième vague d'arrestations des Filton 24. Elle est en détention provisoire depuis novembre 2024, son procès étant prévu en avril 2026.

## DÉCLARATION DE KAMRAN AHMED

Ceci n'est pas un discours, juste quelques pensées. Alors que je m'affronte moi-même aux échecs, je me demande si le mouvement pour la libération palestinienne a atteint une impasse.

Compte-tenu que le cessez-le-feu a l'air de durer, je me demande si cela signifie que je devrais silencieusement faire ma peine en prison ? Est-ce que cela signifierait être d'accord avec le fait que quiconque s'oppose au gouvernement lorsqu'il est en tort devrait non seulement être emprisonné.e, mais aussi subir un procès inéquitable ?

Et si les positions de certain.es mes camarades doivent être davantage dépouillées, pas au sens de déshabillé bien que cela soit arrivé à l'une [lors de son arrestation, Heba Muraisi a été déshabillée par la police anti-terroriste], mais dépouillées de tous les droits fondamentaux que nous avons comme prisonnier.es, cela signifie-t-il qu'à l'avenir, un.e prétendu.e manifestant.e devra être maintenue en détention provisoire aussi rapidement que l'auteur de l'attentat de Manchester ? Si c'est le cas, alors je refuse de laisser une jurisprudence s'installer grâce à mon silence.

Le 10 novembre, je prévois d'entamer ma grève de la faim, incha'Allah, conformément aux revendications formulées, mais aussi en solidarité avec ceux et celles qui vivent des conditions de détention provisoire plus difficiles que les miennes. Cela me remplit d'un sentiment de culpabilité, ma détention étant relativement calme par rapport à d'autres, alhamdoulilah.

Je pense au fait que de nombreux.ses palestinien.nes sont enfermé.es dans les prisons israéliennes illégalement, comme par exemple Siham Abu Salem, une femme de 71 ans qui a été kidnappée de son lit d'hôpital et déclarée comme étant une combattante illégale (et qui a récemment été libérée après deux ans d'emprisonnement).

**Vous n'êtes pas oublié.es, ainsi que tou.te.s les autres prisonnier.es politiques qui portent la voix des opprimé.es**

J'espère que ma grève de la faim pourra être un symbole, à l'avenir, pour que les gens ne se découragent pas d'agir pour ce qui est juste. Je termine en espérant qu'ils ne réduisent pas nos voix au silence, comme j'ai l'impression de l'être au tribunal.

Peut-être que pour le gouvernement, le génocide est un grand jeu d'échecs, mais ils jouent seuls lorsque nous refusons de jouer.

Kamran Ahmed,  
le 10 novembre 2025

Kamran Ahmed a été arrêté lors de la troisième vague d'arrestations des Filton 24. Il est en détention provisoire depuis novembre 2024, son procès étant prévu en juin 2026.

## **DÉCLARATION DE LEWIE CHIARAMELLO**

Mon nom est Lewie Chiaramello, et je soutiens toujours les grévistes de la faim. Aujourd'hui, j'ai écrit que je soutenais la grève de la faim sur un t-shirt et la prison m'a empêché d'aller travailler, et m'a dit que je ne pourrais pas partir tant que je ne leur donnais pas le t-shirt. Je suis diabétique donc je ne peux pas participer à la grève de la faim, mais j'ai décidé de jeûner un jour sur deux en solidarité avec les grévistes de la faim, jusqu'à ce que le contrat avec Elbit Systems soit annulé, ou qu'un autre objectif soit atteint. Je vous aime tous.tes, merci de m'avoir écouté.

Lewie Chiaramello

23 novembre 2025

Lewie Chiaramello est l'un des Brize Norton 4, actuellement en détention provisoire lui aussi et en attente de son procès en 2027.

## **DÉCLARATION DE JAKHI McCRAY**

Je souhaite à ces prisonnier.es beaucoup de courage et de force dans leur lutte pour leurs revendications. Afin d'attirer l'attention et de témoigner de ma solidarité envers leur action, j'entamerai dans quelques jours un jeûne durant lequel je ne mangerai rien jusqu'à la fin de la grève des prisonniers britanniques. J'ai la chance d'être assigné à résidence, ce qui rendra ce jeûne moins éprouvant que de se laisser mourir de faim dans les geôles de l'État, mais je vois ce jeûne de solidarité comme un excellent moyen de faire connaître davantage le mouvement « Prisonnier.es pour la Palestine » et d'accroître la pression sur le gouvernement britannique.

Je demande également que tous les dons collectés pour moi durant cette période soient reversés à Shine White, prisonnier et citoyen de

New Afrika, qui observe une grève de la faim depuis plusieurs semaines pour protester contre la répression et les violences ciblées dont il est victime au cœur même du système carcéral. J'adresse tout mon soutien à Shine et aux prisonnier.es britanniques. Nous serons tous.tes libres un jour.

Jakhi McCray,

le 2 novembre 2025

Jakhi McCray est militant pro-palestinien de New York poursuivi pour avoir prétendument incendié des véhicules de flic et actuellement assigné à résidence. Jakhi a mis fin à sa grève de la faim le 17 novembre après quasiment 7 jours sans manger.

## DÉCLARATION DE LUCA "STECCO" DOLCE

Hier, le 4 novembre, j'ai appris le début de la grève de la faim appelée par des dizaines de prisonnier.es politiques incarcéré.es au Royaume-Uni pour leur lutte en solidarité avec et pour la libération de la Palestine.

Ces derniers mois, j'ai lu sur la grève de la faim de la camarade Teuta « T » Hoxha, et j'ai pu suivre celle-ci ainsi et celles des camarades Casey Goonan et Malik Muhammad. J'ai eu le temps d'y réfléchir et, comme je m'y attendais, une nouvelle occasion s'est présentée pour rejoindre une lutte avec laquelle je ressens une affinité, que je considère profondément comme la mienne.

La lutte contre les prisons et le système militaire techno-industriel est essentielle pour une lutte avec une perspective étendue d'une résistance révolutionnaire et internationaliste.

Je rejoins cette grève de la faim, à partir du 8 novembre, et compte la mener en gardant les yeux sur les tactiques et approches proposées

par les camarades qui l'ont initiée. Si elle continue indéfiniment, je continuerai aussi en faisant attention aux limites de mon corps, décidant par moi-même si et quand je dois arrêter et continuer à protester par d'autres moyens.

Je prendrai le temps de partager mes pensées au fur et à mesure que la grève continue. Les raisons pour cette lutte, les actions pour lesquelles ces camarades sont actuellement emprisonné.es, parlent pour elles-mêmes.

Je me tiens à leurs côtés avec sérénité et détermination.

Je ne sais pas actuellement si le camarade palestinien Anan Yaesh, emprisonné à Melfi, est toujours en grève de la faim. Dans tous les cas, ma solidarité avec lui, Ali et Mansour est vive et forte.

Avec humilité et respect, je termine cette déclaration en citant la camarade kurde Sakîne Cansiz : « D'un autre côté, faire face à l'ennemi par toi-même est aussi quelque chose de spécial. La volonté révolutionnaire se rassemble en toi. Tu peux ressentir au fond de toi la conviction, la détermination, le pur désir de se battre. C'est le plus bel aspect de la lutte révolutionnaire. Rien ne te distrait, et tu démolis l'ennemi avec la force de ta personnalité. C'est quelque chose que tu fais avec toi-même, mais aussi avec l'image de l'ennemi reflétée en toi. Dans ta défense, il reconnaît son impuissance. »

Luca "Stecco" Dolce,  
le 5 novembre 2025

Stecco est un anarchiste incarcéré dans la prison de Sanremo, en Italie. Il a été arrêté en 2023 et condamné à un cumul de peines de 3 ans et 6 mois, dans le cadre de "l'opération sans nom", pour avoir aidé Juan Sorroche dans sa cavale, et pour des affrontements avec la police lors d'une manifestation contre le "mur anti-migrants".

## **DÉCLARATION DE MASSIMO PASSAMANI**

Dans la sorte de zone d'ombre dans laquelle je me trouve – ni libre ni complètement emprisonné – j'ai décidé d'arrêter d'aller à mon travail de jour à l'extérieur de la prison pour la semaine à venir, en geste de solidarité avec les camarades de Palestine Action en grève de la faim dans les prisons britanniques, une grève que mon ami et frère Stecco a aussi rejoint. Je sais que le fait que je reste en prison plutôt que d'aller au travail ne dérangera en rien l'administration pénitentiaire. Mais mon message ne vise pas les autorités de la prison – à qui je n'ai rien à dire et rien à demander – mais celles et ceux qui luttent contre le génocide du peuple palestinien, aux côtés de sa résistance indomptable.

Ce que je peux offrir, avec ce petit geste, est un panier rempli de pensées, une poignée de mots pour exprimer ce qui est dans mon cœur. La force qui me vient depuis les prisons britanniques – qui, à leur tour, reflètent la ténacité de la résistance que les prisons sionistes et les centres de détention administratifs sont incapables de soumettre, malgré l'isolement, la torture et les viols – ne prend pas que la forme d'éthiques et idéaux partagés, mais aussi de l'intensité des émotions que je ressens en lisant les déclarations de grève de la faim. Je suis convaincu – car je le ressens dans toutes les fibres de mon âme – que l'agitation mondiale contre le génocide à Gaza et le système global qui le rend possible est un nouveau départ, un commencement.

En plus de ce qui s'est passé dans les rues, dans les ports, dans les universités ; en plus des sabotages menés de jour comme de nuit, les manifestations qui relient les prisonnier.es entre les cellules, les pays et les continents sont aussi un signe important de ceci.

En premier lieu, la relation qui est créée entre « l'intérieur » et « l'extérieur » est une de réciprocité et de circularité, et pas seulement une relation de soutien de l'extérieur à l'intérieur. Le fait que l'arrêt de tous les établissements d'Elbit Systems au

Royaume-Uni soit l'une des revendications de Prisoners for Palestine démontre la volonté de ne pas séparer son propre destin individuel de la libération de la Palestine, un but qui ne nécessite rien de moins qu'une subversion mondiale des relations de pouvoir et d'exploitation, au sein desquelles le colonialisme de peuplement sioniste est un noeud essentiel.

Le génocide algorithmique du peuple palestinien est la plus odieuse expression du système scientifique-militaire-industriel qui est en guerre avec les opprimé.es, avec les immigrant.es, avec les femmes, avec celles et ceux qui sont différent.es, avec les enfants, avec toute vie, et, au point où on en est, avec les humain.es

Si, comme l'a écrit Mohammed El-Kurd, il y a des « graines qui poussent en enfer », la révolte contre l'enfer à Gaza fait pousser une Internationale du genre humain. Le fait que les terroristes d'Etat crient au « terrorisme » lorsque confrontés aux tentatives de saboter, au moins partiellement, la violence génocidaire signifie qu'ils commencent à avoir peur.

Et ils devraient avoir peur.

Car les coeurs enflammés ne sont pas prévisibles, contrairement aux algorithme. Et ils ne sont pas prévisibles car ils ne soumettent pas leur désir de liberté et justice à des analystes de coût et de profit.

Comme un arbre n'a pas besoin de voir toute la forêt pour savoir que le grand chêne a été coupé – car il le ressent à travers son réseau de racines – il en est de même avec les humain.es qui refusent de devenir des machines et qui ressentent la souffrance et la joie d'autres humain.es qu'ils ne rencontreront jamais.

La solidarité entre des soeurs et frères inconnu.es, dont les actes et les mots nous enflamment, est le levain moral de chaque Intifada, le plus

précieux des cadeaux dans le panier.

Force et courage aux prisonnier.es palestinien.nes. Force et courage aux prisonnier.es pour la Palestine.

Solidarité avec Anan, Ali et Mansour. Aux côtés de mon ami et compagnon Stecco.

Prison de Trento, 12 novembre 2025

Massimo Passamani

Massimo Passamani est un anarchiste incarcéré à la prison de Trento, en Italie. Il a été emprisonné fin mars 2025 pour une peine de deux ans et sept mois suite à plusieurs condamnations, notamment des affrontements ayant eu lieu lors de la visite du leader du parti d'extrême droite Lega.

## DÉCLARATION DE DIMITRIS CHATZIVASILEIADIS

Depuis le 2 novembre, une grève de la faim collective et tournante a lieu dans les prisons britanniques contre l'implication du Royaume-Uni dans la guerre coloniale en Palestine et la répression de l'organisation Palestine Action. Trente-trois prisonniers se sont inscrits à l'avance, Amu Gib et Qesser Zuhrah ont été les premiers à commencer, et le nombre de grévistes augmente progressivement. La lutte à l'intérieur des prisons est déjà devenue internationale, avec la participation des compagnons Massimo Passamani et Luca Dolce (Italie). Les revendications :

Fin immédiate de toute censure et restriction sur leur correspondance et communications.

Libération immédiate et inconditionnelle sous caution.

Droit à un procès équitable et transparent.

Levée de l'interdiction de Palestine Action.

Fermeture permanente de toutes les installations d'Elbit Systems au Royaume-Uni.

Toutes ces demandes soutiennent la résistance palestinienne et la lutte commune contre la contre-révolution capitaliste. La dernière revendication situe la grève de la faim dans le cadre de la campagne politique pour laquelle Palestine Action a été placée sur la liste des « terroristes ». Ainsi, la lutte se poursuit depuis l'intérieur des prisons.

La société israélienne Elbit fournit une grande partie de l'armement de l'armée israélienne. Palestine Action, à travers le sabotage et les blocages, a causé des dégâts importants à l'entreprise et la fermeture de certaines usines. Elle a également mené des sabotages sur des bases et avions de la RAF, élevant les formes plus modérées de résistance antimilitariste au niveau des besoins objectifs déterminés par le conflit en Palestine.

Le 28 novembre, le militant palestinien Anan Yaeesh, ancien prisonnier politique en Palestine occupée, sera jugé par l'État italien. Il est accusé, sans preuves, de collaboration avec les Brigades de Tulkarm (Cisjordanie), liées aux Brigades des martyrs d'Al-Aqsa, une composante armée du Fatah qui résiste à l'occupation. L'UE combat sur le front de l'occupation sioniste par tous les moyens. Anan a déclaré : « Vous voulez que je me défende contre les accusations portées contre moi, mais j'ai honte de chercher l'acquittement sur des accusations qui, pour moi, sont une source d'honneur. Je ne veux pas me défendre contre l'accusation d'avoir des droits et de les avoir revendiqués, ou d'avoir tenté de libérer mon peuple et mon pays de l'oppression coloniale. Je jure que je n'ai pas l'intention d'être acquitté de la résistance légitime contre l'occupation sioniste. La résistance palestinienne est l'un des phénomènes les plus nobles connus de l'histoire. »

Je rends hommage à la mémoire des deux martyrs de l'attaque sacrificielle contre une colonie israélienne au sud de Bethléem le 18/11. Comme l'ont écrit les Brigades d'Al-Shahid Abu Ali Mustafa, du Front populaire de libération de la Palestine : « Notre serment est une

vengeance éternelle qui ne s'éteint pas. Demain, le brouillard se lèvera des collines. »

La grève de la faim collective a été annoncée pour coïncider avec l'anniversaire de la Déclaration Balfour, mandat britannique pour la mise en œuvre du plan sioniste. L'évolution historique du capital s'est fondée sur un génocide incessant. Il faut considérer les génocides d'un point de vue anti-étatique et anti-capitaliste. Le massacre et la famine à Gaza et la guerre centenaire de destruction et de déplacement du peuple palestinien sont des processus d'accumulation primitive, de discipline de classe et d'extermination du prolétariat excédentaire. La brutalité de la machine de guerre impérialiste et de son avant-garde sioniste se manifeste ouvertement pour établir son terrorisme mondial. Face à la résistance héroïque d'un peuple, les capitalistes font de son pain et de son eau l'objet de négociations de guerre. La décision unanime du Conseil de sécurité de l'ONU le 17 novembre, avec l'accord des impérialistes chinois et russes, proclame la responsabilité pour la complétion de l'occupation. Ce que le sionisme n'a pas pu obtenir par les guerres constantes, ses parrains le prennent maintenant en charge. La Force internationale de stabilisation prévue a pour mission de désarmer la résistance « par tous les moyens nécessaires », c'est-à-dire en poursuivant la guerre génocidaire. Comme l'ont déclaré les Comités de résistance populaire le même jour : « Nous n'accepterons le déploiement d'aucune force internationale ou étrangère à l'intérieur de la bande de Gaza pour remplacer l'occupation, et nous n'accepterons aucun rôle américain dans l'administration de Gaza. Tout soutien international à cette décision sera considéré comme un alignement, un biais et une légitimation de la présence étrangère sur le sol de Gaza. »

La résistance palestinienne ne renonce pas à ses objectifs politiques : libération de Gaza, militaire et économique ; arrêt de la colonisation de la Cisjordanie ; libération de tous les prisonniers ; punition de tous les criminels de guerre. Pas de paix avec l'occupation. La seule langue

que l'ennemi comprend est celle de la force. Deux ans après l'initiative révolutionnaire du 7 octobre qui a remis en avant, plus que jamais, la cause de la destruction de la colonie impérialiste, je répète que tout compromis sur les demandes de liberté populaire, au nom de la paix, en dévalorisant et enterrant la résistance dans le silence ou le moule des droits bourgeois, aiguise les armes de la contre-révolution.

Si la gauche est hantée par la malédiction historique de la social-démocratie coloniale, le courant anti-autoritaire et le marxisme académique sont hantés par la malédiction de l'idéalisme utopique élitiste, qui transforme commodément les maîtres en victimes. Mais il n'y a pas de fédéralisme sans justice, ni de socialisme sans terre et liberté.

La conscience de la société israélienne, selon l'objectrice de conscience Daniela Schultz, reconnaît l'objectif de la résistance : « Une société dont la sécurité exige l'extermination d'un autre peuple n'a pas droit à la sécurité. Un peuple déterminé à commettre un holocauste sur un autre peuple n'a pas droit à l'autodétermination. » Elle critique également l'inaction de la société civile israélienne face au génocide et souligne que le refus de servir dans l'armée est avant tout un acte humain.

Cette analyse s'étend au nationalisme grec et à son État. Le bloc stratégique Amérique-Israël-Grèce-Chypre (1+3) porte une responsabilité politique conjointe dans la guerre génocidaire. La bourgeoisie grecque et les classes moyennes associées soutiennent cyniquement la guerre en Palestine au nom de l'intérêt national. Le Premier ministre grec a été le premier à rencontrer Netanyahu après son inculpation par la Cour internationale de Justice. Aucun procureur grec n'a inculpé Mitsotakis pour avoir abrité un criminel de guerre international.

La résistance révolutionnaire implique de connecter tous les

mouvements de résistance sur Terre et d'étendre tous les fronts, partout où nous sommes. Ici, sur le territoire grec-OTAN, la solidarité avec la Palestine signifie guerre civile de classe.

Liberté aux militants de Palestine Action, liberté pour Elias Rodriguez et Casey Goonan, honneur à l'anarchiste révolutionnaire Aaron Bushnell, liberté pour tous les otages du camp sioniste.

« J'ai peur de la faim, de perdre des gens, de ne rien avoir à perdre, des rivières asséchées, des terres empoisonnées, des incendies de forêt, des bombes capables d'évaporer des gens... Mais notre silence, notre peur, notre productivité ne nous protégeront pas », Amu Gib.

« Elbit, pendant que vous vous vantez que vos armes ont été ‘testées sur les Palestiniens’, notre résistance vous informe que vos tests ont échoué. Car Gaza se relèvera et la Palestine ne mourra jamais », affirment les grévistes de la faim.

« La différence entre une nation enracinée dans sa terre et les campagnes d'invasion répétées contre elle n'a pas encore été comprise », Front populaire de libération de la Palestine.

Aucune action de solidarité ne doit être faite en mon nom. L'objectif immédiat est de faire céder l'État britannique face à la lutte commune. Dans le territoire grec-OTAN, la cible est la machine de guerre de l'alliance 1+3. Comme l'a dit le camarade Anan : « J'ai honte de me trouver dans une pièce chaude, même en prison, tandis que des enfants à Gaza meurent de froid, de faim et de soif ».

Dimitris Chatzivasileiadis, Prison de Domokos, Grèce, 30 novembre

Dimitris Chatzivasileiadis est un anarchiste incarcéré à la prison de Domokos, en Grèce, depuis août 2021. Il purge une peine de 16 ans pour son action au sein de l'organisation de guérilla urbaine Autodéfense Révolutionnaire.

## **MISES À JOUR DU 28 NOVEMBRE**

**Qesser, jour 27 :** Qesser entre dans la quatrième semaine de sa grève de la faim. Elle ressent qu'elle est proche de l'évanouissement, son niveau d'énergie à chuté, et elle a extrêmement froid ce qui l'empêche de se reposer.

**Amu, jour 27 :** Amu a perdu 10 kg et commence sa quatrième semaine en grève de la faim. Amu a exprimé sa solidarité avec la grève de la faim des 30 personnes en demande d'asile actuellement détenu.e.s en centre de rétention. Amu a des difficultés à voir, ainsi qu'un mal de tête constant et douloureux derrière l'oeil droit. Amu ressent de plus en plus la fatigue à chaque jour qui passe.

**Heba, jour 26 :** Heba appelle à se rassembler devant le 10 Downing Street. Elle a exprimé à quel point il est physiquement difficile pour elle de mener cette grève de la faim, mais réaffirme que le soutien lui permet de rester en bonne santé mentale. Elle trouve difficile de boire de l'eau, et a des nausées lorsqu'elle essaie. Elle est devenue extrêmement faible et fatiguée. Elle souffre de perte des cheveux, petits malaises et des difficultés à dormir.

**Jon, jour 23 :** Jon a exprimé qu'il aimerait voir une focalisation sur les revendications. Le but de cette grève de la faim est de faire fermer Elbit, il réaffirme son engagement envers ce but et nous demande de continuer à intensifier les actions. Jon a un haut taux de globules rouges qui inquiète le docteur, mais on lui a refusé de voir ses propres résultats, ce qui est contraire à la politique de la prison. Jon commence à voir des taches noires et a demandé à recevoir tout texte imprimé en grand à cause de ses difficultés de vision.

**T, jour 20 :** T souffre de fatigue, d'éruptions cutanées, de hauts

niveaux de cétones, et de bas taux de glycémie. Récemment, T a arrêté de fréquenter la bibliothèque à cause de la fatigue, ce qui marque un gros changement dans son comportement étant donné que c'est quelque chose qu'elle a fait tous les jours depuis et avant d'être en grève de la faim. T. Hoxha a été la seconde gréviste de la faim à être hospitalisée le 27 novembre à cause de sa santé qui se détériore après plus de 20 jours en grève de la faim.

**Kamran, jour 19 :** Kamran a été le premier gréviste de la faim à être hospitalisé. Kamran avait de hauts niveaux de cétones avant d'être hospitalisé. Il s'est aussi évanoui deux jours avant d'être envoyé de force à l'hôpital et on lui a dit que rien ne pouvait être fait, avant qu'on l'y transfère deux jours plus tard pour cette exacte même raison. Il est sorti de l'hôpital le 28 novembre, après avoir suivi plusieurs abus de la part des matons lors de son séjour à l'hôpital (qu'il a passé entièrement menotté, ayant depuis des marques et des bleus).



# SUPPORT



# THE HUNGER STRIKE

